



ひろせ けいすけ
広瀬 慶輔です
 No.58

早くも年の瀬ですね！今年は過去最多の猛暑日が続いたと思いきや、急に気温がひと桁になったりと、気候に振り回される日が多かった印象ですね。

この時期になると、まちではクリスマスや年末に向けたにぎやかな雰囲気を感じられ、「今年もこの時期がやってきたな」としみじみ思います。

「寝屋川市サービスゲート」お楽しみに！

市が進める市民サービス改革の新たな拠点となる「寝屋川市サービスゲート」サインの試験点灯を行いました。

現在、令和7年5月のオープンに向けて準備を進めており、私もちょくちょく視察に行くことがあります。先日、ちょうど通りがかった市民の方が興味深くのぞき込む風景が…思わず私が担当になり替わり、説明をさせていただきました。関心を寄せてくれたようでとても嬉しいです！

“様々な相談を解決につなげる扉”という意味を込めた庁舎のオープンを、楽しみにしててくださいね！



海外からも注目される 寝屋川市のいじめ対策！！

先日、韓国の蔚山（うるさん）広域市から、寝屋川市の教育やいじめ対策の視察のために、行政と教育関係者の代表団がお越しになりました。蔚山広域市は人口約110万人の自治団体で、日本では政令指定都市に匹敵する大きな都市です。

代表団を前に、いじめ対応についてプレゼンテーションさせていただきました。いじめは海外でも大きな社会問題ですが、市のいじめ対策が世界に広がると思うと、感慨深いものがありますね！



市民大訓練！ 全員で生き延びるために！！

市全域に鳴り響くサイレンを合図に「市民大訓練」を実施しました。参加いただいた皆さんありがとうございました！

皆さんの訓練の最中、市では災害対策本部の訓練を行いました。私が本部長となり、災害時の情報集約や意思決定を行うものです。よりリアルな訓練を目指しシナリオは一切なしでしたが、私の質問に対し、本部員の皆さんはテキパキと回答しており、防災意識の高さが伺えました。

今後も市民の皆さんの命を守るため防災に取り組みますので、皆さんも日頃から防災意識を持っていただくようお願いいたします！

